

剣道部

現部長 仙座 樹
前部長 谷本 韶生
顧問 田熊・原先生

私たち剣道部は田熊先生と原先生のもとで日々の稽古に全力を注いでいます。人数は残念ながら非常に少なく、稽古時間も決して多くはとれないのでその状況に対応していかに中身を濃く、効率良く向上していくかが課題であると認識し取り組んでいます。目標は『全道大会出場、入賞』です。それに向かつて励むのは当然ですが、剣道から得られるのはなにも剣道の技術だけではありません。剣道を通して人としておおきくなること、正しい礼儀を身に付けること、また勉学に取り組む集中力の高まりなどすべてにおいてそれは活きてくるのです。私たちはこれも大切にしています。

田熊先生は日頃から『本当の自力(地力)』というものについて話されています。主体的に取り組んで得た力、つまり自力(地力)をつけようと。私たちはそのことを念頭において稽古をし、実生活を送っています。その過程には数えきれないほどの多くの支えがあります。今まで共に稽古してくださった先輩、先生、両親、友人、すべての人々に感謝しています。

今年の高体連は団体戦で全道大会へ進めませんでした。あのときの先輩たちの涙を忘れません。次こそは全道決めてみせます。三年間お疲れさまでした。またいつでも一緒に稽古してくださいね!

